

## Sumario

- M. A. Jiménez Tallón, *El grupo familiar como sistema relacional*. El artículo presenta el funcionamiento del grupo familiar como un sistema relacional, usando las ideas derivadas de la Teoría General de Sistemas. Se acentúa la importancia, en la terapia familiar, del análisis de las características de la interacción entre los miembros de la familia, ya que esta interacción puede inhibir o estimular el funcionamiento de los individuos y de la familia como un conjunto.
- I. Baquero Gordo - J. L. Alvarez Castillo, *Atributos de la pareja el conflicto*. El artículo estudia una muestra de cien parejas con problemas maritales, y clasifica a éstas en 23 variables. Se llega a la formulación de un perfil compuesto por las características típicas de la pareja que padece conflictividad conyugal, y que busca ayuda profesional. Otro resultado interesante es la relación hallada entre la razón para finalizar el tratamiento y el número de miembros de la pareja que lo siguieron (uno o ambos): la solución a los conflictos es más frecuente cuando ambos miembros siguen el tratamiento.

A. Mercedes Rodríguez - C. García Villanova, *Distintos aspectos en el estudio de la fertilidad humana con el método de la Ovulación de Billings.*

En este artículo, los autores presentan el tema de la fertilidad humana haciendo hincapié fundamentalmente en el Método de la Ovulación Billings. El método viene presentado en profundidad desde el punto de vista científico, con una descripción detallada de la fisiología femenina y correlaciones hormonales, así como las relativas aplicaciones del mismo en situaciones normales, de stress, post-parto, premenopausia, y como diagnóstico coadyuvante de la esterilidad femenina. Este artículo se completa, con aportaciones sobre la psicología de la sexualidad.

A. Galindo, *Salario social y familia a la luz de la ética.*

El autor usa los principios de la ética social (bien común, justicia, ley, solidaridad) para justificar el salario social que se hace extensible a la familia en desventaja. Este salario está exigiendo la creación de una sociedad subsidiaria, en la que la participación de los ciudadanos en la vida social potencie el hermanamiento de la libertad, la igualdad y la fraternidad.